

Monthly Newsletter

مجلة الأخبار الشهرية

Number

28

العدد

03/06/2018



جامعة الفلاح
AL FALAH UNIVERSITY



2018

بالمعرفة نصنع الفرق ...

With **Knowledge**, We make the **Difference** ...



afu.ae



@afu_ae



Al Falah
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000



The AFU Monthly Newsletter

مجلة الأخبار الشهرية

AFU Concludes the 2nd International Conference (TASK2018)

TASK2018 جامعة الفلاح تختتم أعمال المؤتمر الدولي الثاني



Al Falah University concluded its 2nd International Conference "TASK 2018" at Rose Ryhanaa Hotel by Rotana, Dubai, UAE. The conference organized by the University is titled "Towards Advanced Scientific Knowledge".

[Read more...](#)

Posted on: May 2018 ,03



اختتمت جامعة الفلاح بفندق روز ريجانا من روتانا في دبي أعمال المؤتمر الدولي الثاني "2018 TASK" والذي تنظمه الجامعة بعنوان "نحو معرفة علمية متقدمة في إدارة الاعمال". حيث شارك في المؤتمر أكثر من 100 باحث ومتحدث قدموا من جامعات من دول خليجية وعربية وأجنبية، ناقشوا في خلال ثلاثة ايام 77 ورقة بحث علمي في ثلاث محاور أساسية شملت ادارة الأعمال، والتقاطع بين الأعمال والإعلام، والتقاطع بين الأعمال والقانون.

نشر في: مايو 03, 2018

[اقرأ أكثر...](#)

AFU Celebrates Zayed Centennial

جامعة الفلاح تنظم حفلاً ومعرضاً بمناسبة مئوية زايد



Al Falah University continued its series of activities for the «Year of Zayed». Yesterday 9th May 2018, an exhibition was launched to celebrate the life of Sheikh Zayed with pictures and video clips depicting the important events in the life of the late Sheikh Zayed bin Sultan Al Nahyan, may Allah have mercy on him.

[Read more...](#)

Posted on: 10 Mar 2018



واصلت جامعة الفلاح سلسلة فعاليتها وأنشطتها الخاصة بـ "عام زايد" حيث أطلقت يوم أمس حفلاً ومعرضاً خاصاً تحت عنوان "الشيخ زايد أمة في رجل" حيث يضم المعرض الذي يقام في مقر الجامعة صور ومقاطع فيديو وأعمال فنية لأهم الأحداث التي شهدتها المغفور له الشيخ زايد بن سلطان آل نهيان -رحمه الله-

نشر في: مايو 10, 2018

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث القادمة

3

Jun
يونيو

Start of classes - Summer 1

بدء الدراسة - الصيفي الاول

7

Jun
يونيو

Deadline for Incomplete Requests

آخر موعد لتقديم طلبات غير المكتمل

15

July
يوليو

Start of classes - Summer 2

بدء الدراسة - الصيفي الثاني

- TASK 2018 -
Towards Advanced Scientific Knowledge in Business Sciences
2nd AFU International Conference

May 1-3, 2018
Rose Rayhanaa Hotel
Dubai, UAE
Tickets on sale

For more information
Visit the AFU website on the following link: www.afu.ac.ae
or email us at: afu.conference@afu.ac.ae

AFU Wins Third Place in Sheikh Mansoor Bin Mohammed Short Film Award جامعة الفلاح تفوز بالمركز الثالث في جائزة الشيخ منصور بن محمد للأفلام



Student Nuha Mohammad Saeed from the College of Mass Communication at Al Falah University won in the recently concluded Sheikh Mansoor Bin Mohammed Short Film Award. Under the supervision of Assistant Professor Dr. Robin Kabha, Ms. Saeed's film "Because I am Human" placed third in the Volunteer Culture category.

[Read more...](#)

Posted on: May 2018 ,08



حصل طلاب كلية الاتصال الجماهيري في جامعة الفلاح على المركز الثالث على مستوى دولة الامارات في جائزة الشيخ منصور بن محمد للأفلام القصيرة في دورتها الثالث، وكانت الجامعة قد شاركت بفيلم " لأنى انسان" للطلبة نهى محمد سعيد من كلية الاتصال الجماهيري تحت اشراف الدكتور روبن كباها عضو هيئة التدريس بالكلية.

[اقرأ أكثر...](#)

نشر في: مايو 08, 2018

General Assembly of Women in Aviation

جامعة الفلاح تشارك في أعمال الجمعية العامة الثالثة لمنظمة نساء في الطيران



In conjunction with UAE Innovation Month, Al Falah University participated in the Arab Innovation Festival 2018 held under the patronage of His Highness Sheikh Ahmed bin Mohammed bin Rashid Al Maktoum, Chairman of the Mohammed Bin Rashid Al Maktoum Knowledge Foundation, the event's organizer.

[Read more...](#)

Posted on: 10 May, 2018



شاركت جامعة الفلاح في أعمال الجمعية العامة الثالثة لمنظمة نساء في الطيران التي تقام تحت رعاية سمو الشيخ أحمد بن سعيد آل مكتوم رئيس هيئة دبي للطيران الرئيس الأعلى لمجموعة طيران الإمارات بمشاركة أكثر من 20 متحدثاً من خبراء الصناعة فيما حضره أكثر من 350 مشاركاً.

[اقرأ أكثر...](#)

نشر في: مايو 10, 2018

Upcoming Events

الأحداث القادمة

3

Jun
يونيو

Start of classes - Summer 1

بدء الدراسة - الصيفي الاول

7

Jun
يونيو

Deadline for Incomplete Requests

آخر موعد لتقديم طلبات غير المكتمل

15

July
يوليو

Start of classes - Summer 2

بدء الدراسة - الصيفي الثاني



- TASK 2018 -

Towards Advanced Scientific Knowledge in Business Sciences

2nd AFU International Conference

May 1-3, 2018

Rose Rayhan Hotel
Dubai, UAE

Tickets on Sale

Call for Papers

Important Dates

Committees

Publication

Conference Program

Conference Tracks

Submission Guidelines

Paper Awards

Registration Fee

For more information

Visit the AFU website on the following link: www.afu.ac.ae
or email us at: afu_conference@afu.ac.ae